



Colegio Santo Tomás de Villanueva. "EL SOL NOS REGALA ENERGÍA". Nuestros alumnos representaron este mosaico inspirándose en el sol. En el mosaico se aprecia un espléndido sol amarillo irradiando a un plateado panel solar; él capta la energía que este desprende y, por medio de un cable negro, lo conduce a una casa. Allí la energía será utilizada en los diversos artefactos ideados por el hombre. Con este mosaico queremos mostrar la utilidad del sol y lo provechosa que es la energía solar para nuestras vidas, y sobre todo, para generar energía manteniendo nuestro planeta libre de contaminación.

Llega la selectividad

2.780 estudiantes se han matriculado este año en la Prueba de Acceso a la Universidad del distrito de Salamanca que comenzó ayer y que se prolongará hasta mañana viernes.

PÁGINA 2